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WILD CHAMPAGNE 
 
 - klingt ungewöhnlich und macht einen nachdenklich.  
Was steckt dahinter? 
  
Eine Band bestehend aus 4 Musikern, die im norddeutschen Wiesmoor heimisch ist. Die 1991 gegründete 
Rockband entwickelte schnell einen eigenen Stil und ebenso den Ruf für erfrischende, treibende 
Rockmusik der ganz persönlichen Marke. 
  
Sie nahmen schon bald ihr Demo: Password Paradise auf, was auf sehr viel Interesse stieß. So war es 
auch keine Überraschung, das Wild Champagne noch im gleichen Jahr auf einem Ihrer Konzerte von Ulli 
Wiehagen, der bereits in früheren Zeiten mit Nena, den Scorpions und Extrabreit zusammenarbeitete, 
entdeckt wurden. Er nahm sie unter seinem Label WVR Holy Moses, Warpath) unter Vertrag. Das erste 
Album von Wild Champagne  "From now for ever"  wurde von SPV 1992 europaweit vertrieben.Die 
Verbreitung war gekoppelt mit einer erfolgreichen Tournee von `92 bis `93 durch Deutschland und 
Holland. Wegen Unstimmigkeiten haben sie sich aber schnell wieder von der Plattenfirma getrennt.  
  
1993 produzierten die Band ihr nächstes Album "Wipe off your tears" und übernahm zunächst 
eigenständig die Tätigkeit des Vertriebes und die Werbung für den neuen Silberling. 1994 haben die 4 mit 
Long Island Records den geeigneten Vertrieb gefunden, die das Album ebenfalls in ganz Europa 
veröffentlichten. 15000 Scheiben wurden hiervon verkauft. Außerdem wurden die Songs auch in vielen 
Radiostationen von Nord bis Süd gespielt. Der Erfolg und Bekanntheitsgrad von Wild Champagne 
wuchsen schnell weiter an. Mittlerweile werden beide Scheiben mit Preisen zwischen € 20,- und €50,- auf 
e-bay versteigert. Eine große Tournee von 1993 bis 1994 ging wieder durch die meisten Städte von 
Deutschland und erneut teilweise durch Holland. 
  
3 Jahre nach der letzten Veröffentlichung des 2 Albums nahmen sie eher spaßeshalber einen Longplayer 
("Das ganze Dorf steht Kopf") mit deutschen Songs unter dem Namen JeLa auf. 
Mit Ihrer selbstproduzierten Akustik CD " The Clown" belegte Wild Champagne bei einem 
Kompositionswettbewerb der Musikzeitschrift "Soundcheck" und der Firma Korg - Elektronics 1999 den 2. 
Platz. Daraufhin wurde ihre Komposition (Titelsong) europaweit auf einem CD Sampler sowie im Internet 
veröffentlicht. 
2003 haben sie dann ihre 4. CD released, mit dem Titel "Heat". Jedoch war Jens mittlerweile 
ausgestiegen, da die örtliche Entfernung durch seinen Beruf zu weit war. Nach wie vor spielen die Brüder 
Jens und Lars Fischer aber gemeinsam unplugged Gigs, wo Ihr mehr unter www.lfproject.de bzw. 
www.wildaccustica.de mehr erfahren könnt. 
  
2008 - das nächste Wild Champagne-Album ist da! Der Silberling heißt “Time” und jeder Rock- und 
Metal-Fan wird diesen powervollen und melodischen Hammer lieben! 
Wild Champagne - das ist Musik, Charisma, Performance und nur ein Akkord reicht, um Euch zu 
begeistern! 
 
2009 / 2010 : Die Band ist unter Vertrag bei STF-Records. Das neue Album wurde im Herbst 2009 in den 
GerNa-Studios produziert und wird 2010 veröffentlicht.  
 
2011 - Der Bassist der Band, Dietmar Lübben, verlässt die Band im Juni 2011. Dadurch mussten mehrere 
gigs abgesagt werden. Im Juli findet die Band aber in Oliver Hock aus Oldenburg einen fantastischen 
neuen Mann am 4 Saiter. Für 2011 sind noch ein paar Konzerte angesagt, wie man der homepage 
entnehmen kann. Wir hoffen Euch dort zu sehen!!! 
 

So rock it & keep it hard & keep it heavy - Wild Champagne 
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WILD CHAMPAGNE 
  
- it sounds strange, is making you think, what is it. 
  
It´s a band of four musicians from Wiesmoor, Northern Germany. The Rockband formed in 1991 and 
quickly developed an own style and reputation for refreshingy, driving, interesting music, all with its own 
flavor. 
  
Very soon they´ve recorded their first demo tape, called Password Paradise and lots of people had been 
very interested.  
Therefore it was no big surprise, that Wild Champagne were discovered even in the same year on one of 
their concerts by Ulli Wiehagen - whose previous involvements included Nena, Scorpions, Extrabreit and 
where contracted to his label WVR (Holy Moses, Warpath). 
  
Wild Champagnes first album "From now for ever" was distributed in 1992 througout Europe by SPV. 
The album launch was coupled with a succesful live tour from ´92 to ´93 throughout Germany and 
Holland. Because of discrepancies they parted with that company very quickly. 
  
In 1993, the band recorded their next album "Wipe off your tears" and they began by distributing and 
promoting this new album themselves. 1994 the four guys has teamed up with Long Island Records and 
they also distributed the album throughout Europe. 15000 copies of it had been sold. Further the songs 
were played on many radiostations from North to South. The success and popularity continued by growing 
very fast. Meanwhile you have to pay about €20.- up to €50.- for both albums on ebays auction. 
A big tour from 1993 to 1994 again went through most of the cities of Germany and also again partly 
through Holland. 3 years later after the the release of the second album they recorded a longplayer with 
German songs called “Das ganze Dorf steht Kopf”, but it was just for fun. The band was called “Jela” for 
this project. 
With their acoustic CD “The clown”, produced by themseves, Wild Champagne became the second 
winner concerning a contest of compositions by a music magazine called “Soundcheck” and Korg - 
Electonics industries. Because of that their composition of the title song became published on a CD 
sampler all over Europe as well as it was possible to listen to it in /on? the internet. 
In 2003 the boys released their 4. CD titled “Heat”. However  Jens has left the band meanwhile, because 
his new profession made him live to far away, so that it wasn´t possible to work together.  
But still the 2 brothers Jens and Lars Fischer are playing together for unplugged gigs, where you can get 
more information under www.lfproject.de or www.wildaccustica.de. 
  
2008 - the next Wild Champagne album is out. This silver press is called "Time" and every Rock and 
Metal fan will love the powerful and melodic hammer! 
Wild Champagne - that is music, charisma, performance and only one chord is enough for being 
enthusiastic about them. 
  
2009 / 2010: The band has a contract now with STF - Records. The new album has been produced in fall 
2009 in the GerNa-studios and will be out in March 2010. Don´t miss this bombastic album. It´s really 
amazing!!!!!!!!!!!!!!!! Taste it! 
 
2011 – Dietmar Lübben, the bass player has left the band in June 2011. Therefore they had to cancel 
afew gigs. But in July, Wild Champagne found a fantastic substitute with Oliver Hock from Oldenburg on 
the 4 string..There are still few concerts left, as you can see in the gig schedule of Wild Champagne´s 
homepage. Hope to see you there!!! 

 
So rock it & keep it hard & keep it heavy - Wild Champagne 


